

Magnus Gottfried Lichtwer (1719-1783)

Die Kinder.

Zwei Kinder spielten einst hart an des Piko¹ Fuß,
Und faßten kühnlich den Entschluß,
Um ihre Fertigkeit zu zeigen,
Des Berges Gipfel zu ersteigen.
5 Sie mochten kaum zehn Schritt hoch seyn,
Da hörte man sie jauchzend schrein:
O, welch entzückendes Vergnügen!
Wir haben schon den Berg erstiegen.

10

* * *

Es blies sich Einer auf, und sprach:
Ich gehe der Gelahrtheit nach;
Ein And'rer rief: Vernehmt, daß ich nach Weisheit reise;
15 Kaum hatten sie fünf Schritt gethan,
So schrie'n sie: Menschen! seht uns an,
Ich bin gelehrt, und ich bin weise.

(88 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/lichtwer/lichtfab/chap088.html>

¹Piko, der höchste Berg in der Welt, auf der Insel Teneriffa.